

Trump: "Venezuela continúa enviando drogas a nuestro país y no podemos permitir que eso suceda"

» El Presidente de Estados Unidos sostuvo que desde el país caribeño también siguen enviando a los migrantes que son rechazados en la frontera norteamericana.

Tras la reunión que mantuvo este domingo en Escocia con Ursula von der Leyen, Donald Trump se refirió a la dictadura de Nicolás Maduro y fustigó que persiste el envío de drogas a Estados Unidos desde Venezuela.

"Venezuela actúa de forma diferente. Siguen enviando personas que rechazamos en nuestra frontera. Siguen enviando drogas a nuestro país. Venezuela ha sido muy desagradable y no podemos permitir que eso suceda", aseveró el presidente norteamericano.

Acto seguido, agregó que "ahora tenemos la frontera más segura que hemos tenido jamás" y que "probablemente somos los más exitosos en muchos aspectos".

Trump vinculó expresamente la política del régimen venezolano con flujos migratorios potencialmente peligrosos y acusó a Caracas de fallas sistemáticas respecto al control de sus fronteras y de complicidad en el tráfico de drogas.

Estas declaraciones se produjeron en un contexto donde el



El Presidente Donald Trump estrecha la mano de la presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, en Turnberry, Escocia.

Presidente promueve una línea dura contra la inmigración venezolana. En meses recientes, ha abogado por la aplicación de la Ley de Enemigos Extranjeros de 1798 para deportaciones masivas de venezolanos vinculados con el grupo criminal Tren de Aragua. En marzo de 2025 ya fueron deportadas más de 130 personas a El Salvador pese a una orden judicial que exigía detener los vuelos.

Trump ha situado también a

Nicolás Maduro como un dictador en el poder desde hace años y ha criticado la postura del gobierno anterior por facilitar acuerdos comerciales con Venezuela. Ha prometido medidas adicionales, incluyendo revocar concesiones energéticas otorgadas por administraciones anteriores.

Acuerdo comercial

Por otro lado, Trump anunció ayer que llegó a un acuerdo co-

mercial con la presidenta de la Unión Europea, Ursula von der Leyen.

"Hemos llegado a un acuerdo. Es un buen acuerdo para todos", dijo el Presidente tras las conversaciones con la jefa de la Comisión Europea, en su complejo de golf en Turnberry, Escocia.

Von der Leyen también lo calificó como un "buen acuerdo".

El nuevo marco fija un arancel máximo del 15% para la mayoría de las exportaciones europeas, reemplazando el 30% que Washington amenazaba con imponer a partir del 1 de agosto. El acuerdo también prevé nuevas compras europeas de energía y equipamiento militar estadounidenses.

El acuerdo incluye también compromisos financieros por parte de la Unión Europea: 750.000 millones de dólares en compras de energía estadounidense y 600.000 millones en inversiones adicionales en el país norteamericano, además de un incremento en la adquisición de material militar fabricado en EE.UU.

Infobae